

Calcul des coûts de production en élevage de ruminants : une innovation aux multiples facettes

La méthode de calcul des coûts de production a été développée par l'Institut de l'Élevage dans le cadre du dispositif « INOSYS Réseaux d'élevage ». Intégrée dans l'outil COUPROD depuis 5 ans, cette méthode est mise à disposition des éleveurs et de leurs conseillers pour analyser les résultats économiques des élevages herbivores, qu'ils soient spécialisés ou diversifiés. Et suite à l'adoption fin 2018 de la loi EGALIM, la méthode de calcul des coûts de production a été retenue par le CNIEL et INTERBEV pour produire les indicateurs de référence qui sont désormais utilisés dans le cadre de la contractualisation.

